

RASIO AKTIVITAS DAN
PROFITABILITAS UNTUK
MENILAI KINERJA KEUANGAN
PADA UMKM UD.PUTERA
DASRIM DIMASA COVID 19
by MARIA JUMIATI GOKO

Submission date: 27-Apr-2021 06:51PM (UTC-0700)

Submission ID: 1517550495

File name: NTUK_MENILAI_KINERJA_KEUANGAN_PADA_UMKM_2_-_Jumiati_Goko_1.docx (19.98K)

Word count: 1065

Character count: 7351

2 RASIO AKTIVITAS DAN PROFITABILITAS UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA UMKM UD.PUTERA DASRIM DIMASA COVID 19

RINGKASAN

Pedoman yang menggambarkan kondisi keuangan adalah kinerja keuangan yang menganalisis dengan alat-alat analisis keuangan. Tujuan akhir yang ingin dicapai adalah memperoleh laba atau profit ataupun keuntungan yang maksimal, juga guna memahami keefektivan perusahaan selama perusahaan menggunakan sumber daya yang dimilikinya. Untuk mengukur tingkat keuntungan maupun tingkat keefektivan suatu perusahaan dan UMKM dengan menggunakan rasio aktivitas dan rasio profitabilitas. Tujuan penelitian ini adalah guna memahami bagaimana kinerja keuangan UMKM UD.Putera Dasrim bila dilihat dari rasio aktivitas dan profitabilitas dimasa covid-19. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif deskriptif dengan memakai perhitungan rasio aktivitas dan profitabilitas. Data yang diteliti berupa laporan keuangan UMKM UD.Putera Dasrim. Menurut hasil analisis, diperoleh kesimpulan bahwa Kinerja keuangan UD. Putera Dasrim sepanjang tahun 2019-2020, dari perhitungan rasio aktivitas dinilai kurang baik, hal ini berdasarkan perhitungan dari rata-rata perputaran aktiva, rasio perputaran modal kerja, rasio perputaran aktiva tetap (*fixed asset turnover*), dan rata-rata umur piutang. UD.Putera Dasrim selama masa covid-19 perputaran aktivanya melambat, sehingga kecepatan perputarannya dinilai kurang baik karena penjualannya berkurang. . Meskipun begitu proses produksi tetap berjalan, hal ini mengakibatkan tidak berkurangnya persediaan barang dagangan. . Kinerja keuangan UD.Putera Dasrim selama tahun 2019-2020 Berdasarkan perhitungan rasio profitabilitas dinilai kurang baik, hal ini berdasarkan hasil perhitungan dari rata-rata laba bersih (*net profit margin*), pengembalian asset (*return on asset*), laba atas ekuitas (*return on equity*), dan beban operasional dan pendapatan operasional. Hal ini juga terjadi karena akibat dari pandemic covid-19. UD.Putera Dasrim selama masa covid-19 mengalami penurunan penjualan, konsumen juga berkurang, minat belanja konsumen berkurang, sehingga berakibat pada tingkat pendapatan atau profit yang diperoleh semakin berkurang.

Kata kunci : rasio aktivitas, profitabilitas, kinerja keuangan, covid-19

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sebuah aktivitas usaha yang dijalankan pihak perusahaan, manajemen dan pemilik perusahaan pasti memiliki beberapa tujuan yang akan diraih, diantaranya ialah pemilik perusahaan menginginkan profit maksimal dari usaha yang dijalankannya. Oleh pihak manajemen, profit yang didapatkan merupakan bagian dari perencanaan yang sudah ditentukan sebelumnya. Pencapaian sasaran profit sangat berarti karena atas perolehan sasaran yang telah dipastikan, apalagi melewati sasaran atau incaran yang diinginkan, hal ini melambangkan nilai plus (prestasi) bagi pihak manajemen. Prestasi perusahaan dalam mengelola dan menilai manajemen merupakan ukuran kesuksesan yang dicapai. Membuat daftar, pembukuan dan laporan atas semua aktivitas dalam satu periode tertentu dalam bentuk laporan keuangan, adalah untuk mengetahui dan dapat memantau kemajuan usaha yang sedang dijalankan.

Baik tidaknya suatu perusahaan dapat dilihat dari prestasi perusahaan tersebut. Kita bisa menilai dan bagaimana efektivitas dan efisiensi perusahaan tersebut dalam menjalani kegiatannya. Rasio keuangan dapat dimanfaatkan untuk menggambarkan bagaimana prestasi sebuah perusahaan. Rasio aktivitas dan profitabilitas merupakan sebagian dari rasio ¹¹ keuangan yang digunakan untuk menilai kinerja/ prestasi keuangan suatu perusahaan.

Rasio profitabilitas adalah rasio perbandingan yang dipakai untuk mengukur keahlian perusahaan memperoleh profit dari kegiatan modal usaha tersebut. Selain bertujuan mengetahui kemampuan perusahaan dalam mendapatkan profit selama periode tertentu, rasio ini memiliki tujuan lain yaitu untuk menilai tingkat keefektifan manajemen dalam menjalankan kegiatan usahanya. Melalui kesuksesan manajemen dalam menghasilkan profit yang maksimal menunjukkan prestasi manajemen baik. Rasio aktivitas (*activity ratio*) merupakan rasio yang mengukur seberapa efektif dalam memanfaatkan semua sumber daya yang ada, dalam melakukan aktivitas sehari-hari, rasio aktivitas dapat digunakan untuk menilai kemampuan perusahaannya.

Kinerja keuangan merupakan sebuah usaha resmi untuk mempertimbangkan kemampuan dan daya guna perusahaan dalam menghasilkan profit dan dalam posisi kas tertentu. Melalui penilaian prestasi keuangan bisa ditinjau dari prospek kemajuan atau progress keuangan perusahaan. Perusahaan yang sudah mencapai sebuah prestasi yang sudah ditetapkan dapat dikatakan sukses. Dengan menggunakan analisis rasio keuangan merupakan salah satu cara yang digunakan untuk menilai tingkat prestasi keuangan dari sebuah usaha manajemen keuangan. Analisis keuangan dibutuhkan guna menilai seberapa besar tingkat produktivitas usaha sebuah perusahaan. Profitabilitas adalah keahlian sebuah perusahaan untuk memperoleh profit dalam periode tertentu.

Apabila profitabilitas condong berkurang atau tidak stabil maka berisiko untuk keberadaan perusahaan (Fitria Setyaningrum: 2013).

Peranan usaha mikro kecil menengah (UMKM) pada perekonomian Indonesia merupakan kedudukan dunia bisnis saat ini yang keberadaannya dinilai sangat dominan dan signifikan. Tetapi, kenyataannya UMKM belum mampu mengelolah usahanya dengan baik dan benar, jadi tidak sedikit UMKM yang gagal atau tidak efektif dalam usahanya. Ketidak efektifan ini terjadi dinilai karena masih minimnya pengetahuan pelaku UMKM dalam mengelolah usahanya. Pengelolaan keuangan merupakan salah satu kendala bagi pelaku UMKM, mungkin karena pelaku UMKM tidak memperhatikan pentingnya pengelolaan keuangan. padahal jika keuangannya dapat dikelolah dengan baik, akan berdampak positif dan menjadi poin penting untuk keberhasilan UMKM dan dapat dikembangkan untuk keberlanjutan usahanya. (Fitria Setyaningrum: 2018)

Diera sekarang warga negara indonesia dan bahkan dunia di resahkan dengan corona virus (covid-19). Selain menjadi ancaman buat kesehatan warga negara, covid-19 ini juga berdampak besar pada perkembangan perekonomian Indonesia. Banyak pengusaha, baik pengusaha besar maupun pengusaha kecil tidak sedikit dari pengusaha-pengusaha yang usahanya hampir mengalami kebangkrutan. Dalam bidang ekonomi, negara terhalang oleh aktivitas ekonomi yang kemudian berpengaruh pada pendapatan negara. Selain dampaknya berpengaruh pada penghasilan bisnis besar, juga dapat berpengaruh pada usaha

mikro di Indonesia. Banyaknya ¹³UMKM yang tersebar di Indonesia memberikan pengaruh yang cukup besar dalam pendapatan perekonomian Indonesia, namun dimasa pandemi ini banyak dampak *negative* yang menimpah. Pandemi ini mengakibatkan proses produksi dan perdagangan yang menurun, sehingga kinerja dari sisi permintaan yaitu daya beli konsumen menurun.

UD. Dasrim merupakan UMKM yang bergerak dibidang furniture, ornament dalam berbagai bentuk, ukuran dan jenis yang sangat beragam. UD. Dasrim memiliki tempat yang strategis, berada di lokasi yang dapat dijangkau oleh para konsumennya.

Dari latar belakang diatas, maka penulis mengambil judul “ ²Rasio Aktifitas Dan Profitabilitas Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada UMKM UD.Putera Dasrim Pada Masa Covid-19”

⁷1.2 Rumusan Masalah

Dari latar belakang tersebut diatas, maka peneliti menyatakan bahwa permasalahan yang menjadi topik dari penelitian ini adalah, Bagaimana prestasi keuangan jika ditinjau dari rasio aktivitas dan profitabilitas pada UMKM UD.Putera Dasrim

¹⁹1.3 Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui kinerja/ prestasi keuangan jika ditinjau dari rasio aktivitas dan profitabilitas pada UMKM UD.Putera Dasrim

⁸1.4 Manfaat Penelitian

1. Manfaat bagi peneliti,

Bagi peneliti, penelitian ini dapat dimanfaatkan sebagai media pembelajaran, penambahan pengalaman, serta di harapkan dapat menambah pengetahuan mengenai kinerja keuangan pada usaha kecil menengah (UMKM) meningkatkan profitabilitas bagi UKM.

2. Bagi UMKM

¹⁸ Penelitian ini di harapkan dapat memberikan masukan pada pihak perusahaan usaha kecil menengah (UMKM UD.Putera Dasrim) sehingga lebih baik mengambil keputusan untuk meningkatkan profitabilitas UMKM UD.Putera Dasrim

⁶ 3. Bagi peneliti lain

Bagi peneliti lain, penelitian ini dapat digunakan sebagai panduan untuk penelitian lainnya.

4. Bagi universitas

Bagi Universitas, peneliti ini digunakan sebagai koleksi perpustakaan, dan arsip perpustakaan.

RASIO AKTIVITAS DAN PROFITABILITAS UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA UMKM UD.PUTERA DASRIM DIMASA COVID 19

ORIGINALITY REPORT

21 %
SIMILARITY INDEX

17 %
INTERNET SOURCES

6 %
PUBLICATIONS

5 %
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Submitted to Inha University Student Paper	2 %
2	studylibid.com Internet Source	2 %
3	Submitted to Universitas Negeri Jakarta Student Paper	2 %
4	jurnalakuntansi.petra.ac.id Internet Source	1 %
5	Submitted to Universitas Pendidikan Indonesia Student Paper	1 %
6	eprints.ums.ac.id Internet Source	1 %
7	repositori.usu.ac.id Internet Source	1 %
8	repository.unmuhjember.ac.id Internet Source	1 %

9	123dok.com Internet Source	1 %
10	www.neliti.com Internet Source	1 %
11	danielstephanus.wordpress.com Internet Source	1 %
12	makalah-online92.blogspot.com Internet Source	1 %
13	Febri Indra Farizki, Robiatus Salamah, Tengku Suripah Rani Mutiah, Widya Kusuma Wardhani, Purnama Siddi. "PENYULUHAN UMKM DI ERA NEW NORMAL DENGAN MEMPRIORITASKAN EKONOMI DIGITAL MARKETING", SELAPARANG Jurnal Pengabdian Masyarakat Berkemajuan, 2020 Publication	1 %
14	Neni Nur'aeni, Gulganda Suria Manda. "Pengaruh Current Ratio, Return On Assets, dan Nilai Tukar Rupiah terhadap Harga Saham Farmasi", Moneter - Jurnal Akuntansi dan Keuangan, 2021 Publication	1 %
15	anthyscrub.blogspot.com Internet Source	1 %
16	blog.kartunama.net Internet Source	1 %

17 jurnalmadani.org 1 %
Internet Source

18 pt.scribd.com 1 %
Internet Source

19 rismaeka.wordpress.com 1 %
Internet Source

20 Debby Firoeza Indiany, Dien Noviany
Rahmatika, Jaka Waskito. "JURNAL ANALISIS
KINERJA KEUANGAN SEBELUM DAN SESUDAH
PENERAPAN PPK-BLUD PADA RSUD
KARDINAH", Multiplier: Jurnal Magister
Manajemen, 2017 1 %
Publication

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

RASIO AKTIVITAS DAN PROFITABILITAS UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA UMKM UD.PUTERA DASRIM DIMASA COVID 19

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
